
  
  

 

Prot. n. 162  del 1 maggio 2020 

 
 

Al Presidente del Consiglio Regionale  
della Campania 

On.le Rosa D’Amelio 
 

 

OGGETTO: Trasmissione Interrogazione.  

 

 

 Si trasmette con la presente, per gli adempimenti consequenziali, 

l’Interrogazione a risposta scritta ai sensi dell’art.124 del R.I. del Consiglio, a firma 

dello scrivente, recante: <<Chiarimenti urgenti a tutela dei lavoratori del Servizio di 

Trasporto Pubblico Locale>>. 

Distinti saluti. 

 
     

           Il Consigliere 
            Avv. Gianpiero Zinzi 

                                                             



  
  

 

 

Prot. n. 162  del 1 maggio 2020 

 

 
 
Al Presidente della Giunta 
Regionale della Campania con 
delega ai Trasporti 
On.le Vincenzo De Luca 

 

 
 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA AVENTE AD OGGETTO <<Chiarimenti 
urgenti a tutela dei lavoratori dei Servizio di Trasporto Pubblico Locale>> a firma 
del Consigliere Regionale Avv. Gianpiero ZINZI. 

 

PREMESSO CHE 
La tristemente nota Pandemia da Corona Virus, ufficialmente dichiarata dall’OMS 
l’11 marzo 2020, in ragione del carattere estremamente diffusivo di tale agente 
patogeno, ha purtroppo determinato anche nel nostro Paese una situazione 
epidemiologica molto grave, imponendo l’adozione di severe misure restrittive da 
parte del Governo centrale - attive sull’intera Nazione, con l’intento di arginare nei 
tempi più rapidi possibili l’epidemia di che trattasi. 

CONSIDERATO CHE 
Nonostante le misure messe in campo il contagio è avanzato anche in Regione 
Campania, mettendo sotto stress il SSR, stante la carenza di posti letto, 
segnatamente di terapia intensiva e costringendo tutta l’organizzazione regionale ad 
azioni straordinarie ai fini del superiore interesse della salute pubblica; 

La Regione Campania per aiutare le Aziende ed i lavoratori ha proceduto 
all’erogazione dei contributi per i mesi di Marzo e Aprile pari al 100% di quanto 
erogato nel 2019. 

 



  
  

 

PRESO ATTO CHE 
A seguito del crollo delle richieste, alcune Aziende di Trasporto Pubblico Locale 
hanno soppresso il 50% delle corse e hanno messo i lavoratori in CiG; 
 
A dispetto di tale aiuto ricevuto dalla Regione, i Sindacati hanno denunciato che 
alcune di queste Aziende non hanno neanche provveduto a erogare la differenza 
sull’assegno ordinario del Fondo Bilaterale di Solidarietà, che ammonterebbe in 
media all'incirca a 400 euro mensili. 

TUTTO CIO’ RAPPRESENTATO 

il sottoscritto Consigliere Regionale 

INTERROGA 
Il Presidente della Giunta per conoscere se sia a conoscenza della mancata 
erogazione e che vigili a difesa dei lavoratori del trasporto pubblico locale.  

Si richiede risposta scritta a termini del Regolamento Interno. 

 

          Il Consigliere 
               Avv. Gianpiero Zinzi  

               


